
　連合愛知は９月２５日、愛知県芸術劇場コンサートホー

ルにおいて、第１９回目となる連合愛知クラシックコンサ

ート「名フィルと共に」を開催した。地域文化の振興を

図るとともに組合員等が文化活動に親しむ機会の提供

を目的として開催しているこのコンサートには、構成組

織組合員とその家族を中心とする、１，４２０名の参加が

あった。

　本年度は、「ボブ佐久間＆名フィルポップスが奏でる

世界音楽巡り」をテーマにコンサートが行われた。今回

は「カーペンターズ」メドレーや「ポール・モーリア」メ

ドレーなど、指揮者であるボブ佐久間さん自らが作曲・

編曲した親しみやすい楽曲を中心にプログラムが組ま

れており、参加者は、名古屋フィルハーモニー交響楽団

の奏でる美しいハーモニー、思い出の曲に浸り、日ごろ

の忙しさを忘れてコンサートを満喫した。

▲思い出の曲を存分に満喫



参加者の声（アンケートより）

▲きっと広がった　仲間の輪！

「２０１０平和行動ｉｎ根室」に参加した組合員▲

　連合は、北方領土問題の早期解決等による日ロ両国

間の平和と友好を求めて、９月１１日～１２日にわたって

「２０１０平和行動ｉｎ根室」を開催した。これを受けて、連

合愛知は長谷川副会長を団長とする１８名の団を編成し、

この平和行動に参加した。

　１１日には、北海道立北方四島交流センターにおいて、

「ふるさと北方四島への思い」「北方四島の今を知ろう」

等、各種セミナーが開催され、参加者は５つあるセミナ

ーのうち２つを受講した。１３日の「２０１０平和ノサップ集

会」では、連合・古賀会長のあいさつや元島民の訴えに

続いて、北方四島の一括返還を求める集会宣言が採択

された。参加した組合員は、北方四島が日本固有の領

土であることを再認識し、早期返還への想いをいっそう

強くした。

▼ショートコントに挑戦

　連合愛知青年委員会は９月１７日、名鉄グランドホテル

において、各構成組織から若年層組合員等８６名の参加

を得て「２０１０ユース・フォーラム」を開催した。このユ

ース・フォーラムは、若年層組合員が連合愛知及び連合

愛知青年委員会の諸活動に対する理解を深めるととも

に、構成組織を超えた若年層組合員による交流の促進、

さらには、幅広い視野をもった次代を担う人材の育成を

図ることを目的として開催している。

　冒頭、度会事務局長のあいさつに引き続き、青年委員

会の田中副委員長が、１万人総決起集会リハーサルやふ

れあいフェスティバル、ECOとやろう！キャンペーンなど、

２０１０年度の主な活動について報告を行った。続いて、

元吉本芸人でコミュニケーションプロデューサーの夏

川立也氏から「もっと広げよう　仲間の輪」と題した

講演をいただいた。講演では、参加者同士でペアを組

んで相手を褒めたり、実際に漫才やショートコントを行

ったりするなどの活動も盛り込まれており、参加者は

終始笑顔で楽しみながらコミュニケーションの重要性

について学ぶことができた。事後のアンケートには、「コ

ミュニケーションの大切さ、行動によって場の雰囲気（空

気）を変えることができるということを改めて実感した」

「他の組合の方々と出会うことができてよかった」とい

った感想が多く見られた。

○人間関係を作っていく上で、い
かにコミュニケーションをとっ
ていくべきか非常に参考になった。
○楽しい時間を過ごすことができた。
良い意味で期待を裏切られた。
○初めは緊張したが、班の皆さん
とも打ち解けて楽しい気分で講演を聞くことができた。今
回学んだことをこれからも生かしていきたい。



吉田氏による講演▲

 

　連合愛知青年委員会は１０月２日、名古屋港水族館前

において、COP１０記念として、今年度２回目となる「ECO

とやろう！キャンペーン」を実施した。

※１回目は５月に東山動植物園にて実施

　連合愛知は、２００８

年度まで環境を守る

取り組みの一つとして、

５月３０日のごみゼロ

の日に合わせて「ご

みゼロ・３Ｒ街頭行動」

を行ってきた。本キ

ャンペーンは、２００９

年度よりこれに代わる活動として、地球環境を取り巻く

課題を、未来を担う子どもを含め、一人でも多くの県民

に知らせることを目的として、青年委員会での話し合

いを基に実施することとなったものである。

　連合愛知青年委員会の委員などおよそ４０人のキャ

ンペーン参加者は、名古屋港水族館に訪れた多くの家

族連れを中心とした来館者を対象に、グループに分か

れて、クイズやゲームを交えながら環境の大切さにつ

いて訴えた。当日はモリゾーとキッコロ、カイオー（名

古屋港水族館マスコットキャラクター）も登場し、各ブ

ース周りには、小さなお子様からお年寄りまで多くの人

だかりができた。青年委員をはじめとした参加者は、「連

合愛知です」「環境を守る取り組みにご協力ください」

などと大声を張り上げ、各ブースへの呼び込みを行っ

たり、子どもたちにクイズを出したりした。来館者からは、

「連合愛知はこんな活動も行っているんですね」と賞

賛する声も聞かれ、青年委員は、「今後もこの活動をよ

りよいものにしていきたい」という気持ちを高めたよう

であった。

　連合愛知は９月２８日～２９日、四日市都ホテルにおい

て「２０１０地域活動交流研修会」を開催した。地域協議

会運動の強化と地域協議会役員の研修・交流を目的に

実施しているこの研修会には、神野会長をはじめ、各地

域協議会の代表など４１名が参加した。

　神野会長のあいさつに続いて、衆議院議員である吉

田統彦氏による「これからの日本を考える医療政策・課

題と展望」と題した講演が行われた。講演では、世界と

日本との医療制度の違いやワクチンなどの予防治療の

必要性、地域医療についてなど、医療にかかわる課題や

今後の展望について幅広い話を聞くことができた。そ

の後、各地域協議会から２０１０年度の活動報告、度会事

務局長から連合愛知２０１１～１２年度活動方針（案）につ

いての説明が行われた。

　研修会を通して参加者は、互いの地協における取り

組みについて理解を深めるとともに、地域に根ざした

顔の見える運動を前進させるべく、地域協議会が担う

べき役割について認識を再確認することができた。

環境にやさしい１０の生活▲
～へらそうCO2クイズ～

▲

エコキャップ運動　
～４００ｇキャップ　

　当てっこゲーム～ 

▲

食品廃棄を減らそう　
～どうすればごみを　
　減らせる？クイズ～ 

▲

ストップ！地球温暖化
～クイズ＆輪投げ～





【確認事項】
１．当面の日程について
２．連合愛知各種委員会の委員交代について
　　構成組織の事情により、下記のとおり委員を交代する。
　 委員関係　
　　  　 委員会名        構成組織名        新            旧
　　メーデー企画委員会　電力総連　飯田　豊　石川幸浩
　　　  青年委員会　   電機連合　加賀良徳　高木照一
３．退任役員への功労記念品の贈呈について
４．２０１０年度決算報告及び監査報告について
５．地域協議会の財政強化について
６．２０１１年度の地協交付金について
７．第２２回定期大会の議事内容及び役割分担・日程について
８．構成組織の組織拡大について
９．組織拡大支援制度に基づく支援金の交付について
１０．労働相談センター嘱託専従の継続について
１１．連合愛知シルバー倶楽部「第２０回総会・２０１０愛知勤
　労高齢者のつどい」開催について 
　　日　　時：２０１０年１２月９日（木）１３：００～１６：３０
　　場　　所：中京大学文化市民会館「プルニエホール」
１２．希望と安心の社会づくりキャンペーン街頭宣伝行動
　の取り組みについて
１３．２０１０労使共同ワーキング「労使共同研究報告会」　
　の参加要請について
　　日　　時：２０１０年１０月１９日（火）１３：３０～１７：００
　　場　　所：名古屋商工会議所　３Ｆ 第５会議室
１４．連合愛知「２０１１春季生活闘争学習会」の開催について
　　日　　時：２０１０年１２月７日（火）１３：３０～１７：００
　　場　　所：ワークライフプラザ　れあろ６Ｆ大会議室
１５．２０１１年度の税制・確定申告運動の取り組みについて
　【第２２回税制・確定申告セミナーの開催】
　　日　　時：２０１０年１２月１４日（火）９：３０～１７：００
　　場　　所：ウインクあいち（愛知県産業労働センター）
　　　　　　１０F １００１会議室
　【確定申告担当者会議の開催】
　　日　　時：２０１０年１２月１０日（金）１３：３０～１７：００
　　場　　所：ワークライフプラザ　れあろ６Ｆ大会議室
　【確定申告集約会議の開催】
　　日　　時：２０１１年２月２１日（月）９：３０～１２：００
　　場　　所：ワークライフプラザ　れあろ６Ｆ大会議室
１６．連合愛知２０１０労働条件実態調査の実施について
　　期　　間：２０１０年１０月１日（金）～１０月２７日（水）
１７．第８回「愛・地球博記念の森づくり」ボランティアの募集について
１８．第２８回「愛知県勤労者美術展」への協力について
１９．第３７回「あしながＰウォーク１０」の協力について

【議　　事】
１．派遣専従役員の退任について
　　　役　　　職　　構成組織名　　  氏　　名
　　　副事務局長　　自動車総連　　山口　　健
　　　局　　　長　　自動車総連　　松宮　勝彦
２．派遣専従役員の就任について
　　　役　　　職　　構成組織名　　  氏　　名
　　　局　　　長　　自動車総連　　山本　昌弘

３．非専従役員の退任について
　　　役　　　職　　構成組織名　　  氏　　名
　　　副　会　長　　自動車総連　　青木　美枝
４．非専従役員の交代について
　　　構成組織名　　　　新　　　　　　旧
　　　自動車総連　　古海　盛昭　　佐々木龍也
　　　　　〃　　　　 今泉　直仁　　永井　雅彦
　　　　　〃　　　　 竹株　　清　　岡山　　伸
　　　　　〃　　　　 坂根　安則　　高尾　　啓
　　　　　〃　　　　 原村　恵子　　北村　美帆
５．各種審議会・委員会等への派遣について
６．登録人員の変更について
７．稲沢市長選挙に伴う候補者推薦について
　　投・開票日：２０１０年１１月２８日（日）　　　
　　推薦候補者：大野　紀明（おおの　としあき）
　　〔無所属・現１〕
８．田原市議会議員選挙に伴う候補者推薦について
　　投・開票日：２０１１年１月執行予定　　　
　　推薦候補者：赤尾　昌昭（あかお　まさあき）
　　〔無所属・自動車総連（トヨタ自動車労働組合）・現１〕
　　推薦候補者：平松　昭徳（ひらまつ　あきのり）
　　〔無所属・自動車総連（トヨタ自動車労働組合）・新人〕
９．稲沢市議会議員選挙に伴う候補者推薦について
　　推薦候補者：魚住　明（うおずみ　あきら）
　　〔無所属・電機連合（三菱電機労働組合稲沢支部）・現１〕
１０．２０１１年統一地方選挙の候補者一次推薦について
１１．２０１０年度決算剰余金処分案について
１２．２０１１～２０１２年度活動方針（案）について
　　　　　　　　　　＜活動の基調・具体的活動方針＞
１３．２０１１年度予算（案）について
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張東地協

として初

めての試みとな

る春闘学習会を

２月に開催し、２０

１０春季生活闘争

を取り巻く情勢と連合愛知の取り組みや、構成組織（産別）

や加盟組合の具体的な要求内容・闘い方などについて

の意見交換を行いました。尾張東地協は、中堅・中小企

業の労働組合が多く、構成組織（産別）の枠を超えて情

報交換することができ、非常に有意義な学習会となりま

した。

　尾張東地協は、８月１日に事務所開所式と安全祈願

を行い「安心ネットワーク尾張東センター」の活動が

スタートしました。これからは、今まで以上に、地域

に根ざした地協活動をめざし

て、加盟組合はもとより、構

成組織（産別）の皆様や、労

福協・福祉事業団体との連携

を強化し活動していきます。

引き続き、皆様方からのご指

導を宜しくお願いいたします。

月の防災週間にあわせ役員研修会を開催し、神

戸にある「人と防災未来センター」と淡路島に

ある「野島断層保存館」の見学を通じて、地震をはじめ

とする災害についての認識を深め、これに対処する心

構えを習得することができました。また、本研修会には、

政策推進議員の皆様方にも参加していただき、地協役員・

加盟組合役

員との交流

を深めました。

年度も、清掃作業を中心とするボランティア活

動「クリーンキャンペーン」を、総勢約３７０名の

協力を得ながら３市１町で実施しました。特に、尾張旭市

でのクリーンキャンペーンについては「市制４０周年」記

念イベントに参加する形での開催となり、その中で、尾

張東地協のこれまでの清掃活動（クリーンキャンペーン）

が評価され「特別感謝状」を受賞することができました。

�

尾張旭市長との
記念撮影

連合愛知の取り組みを説明する伊藤局長

玉串を奉納する福田代表

役員研修会に
参加した
皆様


